

# Lernen Sie Ihren Comforter kennen!



## Lieber Outchair-Freund,

um sich mit der Funktionsweise Ihrer neuen mobilen Heizdecke vertraut zu machen, möchten wir Ihnen ein paar Anwendungstipps an die Hand geben:

- Schließen Sie die Powerbank an das Produkt an und legen Sie die Powerbank in das dafür vorgesehene Täschchen.
- Schalten Sie das Produkt ein, indem Sie den Power-Button des Comforters für ca. 3 Sekunden gedrückt halten, und stellen Sie durch jeweils kurzes Drücken die gewünschte Heizstufe ein. Schließen Sie das Täschchen.
- Um die Wärmeentwicklung unserer Infrarot-Technologie und der doppelten Isolierung der Produkte wirklich kennenzulernen, probieren Sie nun Folgendes:
  - A:** Setzen Sie sich draußen auf einen Gartenstuhl und decken Sie sich mit der beschichteten Seite nach außen mit dem Comforter zu und genießen Sie die Wärmeentwicklung (5–10min).
  - B:** Legen Sie den Comforter mit der beschichteten Seite nach unten ins Bett, legen Sie sich auf die Heizdecke und genießen Sie die Wärmeentwicklung (5–10min).

Unsere Produkte werden mit innovativer Infrarot-Technologie betrieben. Infrarotwärme entspricht dem menschlichen Körperäquivalent (bekannt z.B. von Wärmebild-Kameras). Demzufolge kann die Wahrnehmung der Wärme unserer Produkte je nach körperlichem Befinden und der Raum- und Umgebungstemperatur variieren. Die Maße unserer Heizelemente entsprechen ca. 30 x 35 cm. Die Produkte sind in sich doppelt isoliert, sodass die Wärme in das ganze Produkt gleichmäßig ausstrahlt und es angenehm erwärmt.



# Get to know your Comforter!



Dear Outchair-Friend,

to become familiar with the functionality and mechanism of your new heating blanket, we want to provide you some application instructions:

- Connect the Powerbank to the product and put it into the intended pocket.
- Switch on the heating function by pressing the Power Button of the product for 3 seconds and briefly press the Power Button to adjust the desired heating level. Close the pocket.
- To sense and become familiar with the heating development of our Infrared Technology and the double insulation of our products, please try one of the following options:
  - A:** Take a seat outside and cover yourself with the Comforter (coated bottom up) and enjoy the heating development for 5–10 minutes.
  - B:** Put the Comforter in your bed (coated bottom downward) and lay on the Comforter while enjoying the heating development for 5–10 minutes.

Our Products are working with innovative Infrared Heat Technology. This kind of heat complies with the human body equivalent (known e.g. from thermographic cameras). Therefore the perception can vary depending on room and ambient temperature or individual physical condition. The heating elements inside the products are built of the size of 11,8 x 13,8 inch. The products are double insulated within themselves, so that the heat spreads throughout the entire product and heats it up comfortably and evenly.

